

# 一般質問 町政を問う

議員名のあとの（ ）は、会派の名称です。  
質問文は、質問者本人が200文字以内で執筆した原文をそのまま掲載し、答弁は内容を要約して掲載しています。

## 特別支援教育の更なる充実を

下野 義子 議員（公明党）



教育長 教員の資質・能力の向上に努めたい

**質問** 町では、特別支援教育の在り方が大きく改善され、支援システムの構築や通級学級の増設、職員や関係者への研修会等の実施など前向きな取り組みがなされている。しかし、支援の内容は一人一人千差万別で、固定・通級・通常学級それぞれに臨機応変の対応が望まれる。教育現場の更なる充実のため、教育長に次の3点を伺う。  
**問①** 固定・通級学級の効果と課題は。  
**教育長** 個別に指導計画や教育支援計画を作成し、障がいの特性に応じた指導や支援を行う方法が教育現場に定着してきた。課題は、

教員の専門性を高めていく事と、学校と家庭が連携して支援していく事である。教員の資質・能力の向上に努めたい。  
**問②** 周りの理解・協力の啓発推進は。  
**教育長** 教員、保護者、保育園や幼稚園などの関係者を対象に講演会などの活動を継続し、児童・生徒には人権教育を進めていく。  
**問③** 学区を越えた教室への登校支援は。  
**教育長** 児童・生徒本人と保護者の負担軽減については、個々の状況に応じて関係部署と協議していきたい。



第一小学校に設置されている通級学級

## 古紙の持ち去りを禁じる条例の制定を

石川 修 議員（自民新和会）



町長 23年度中に調査し結論を得たい

**質問** 最近、悪質業者による古紙の持ち去り被害が増加している。ごみ集積所で新聞紙の束を積み込む不審なトラックを発見し、町民

が注意をすれば急発進し、危険行為に出る業者は少なくない。事故が起きてからでは大変である。条例を制定していない市、町が狙われている。そこで、悪質業者の公表、20万円以下の罰金などの罰則規定を含む「古紙などの資源物の持ち去りを禁止する条例」を早期に制定すべきと思うが、町長の所見を伺う。

**町長** 町では、町民の理解と協力で、一般家庭ごみの分別・排出責任の明確化およびリサイクルの推進に取り組む、成果を上げている。再資源化を前提に品目ごとに排出している町民のリサイクル意識を損なわぬよう、提案の「持ち去り禁止条例」制定の必要性を調査したい。その際、条例制定以外に抑制効果がある方法をはないのか、既に条例を制定している他市の状況や警察の意見も聞き、23年度中に結論を得たい。

## 武蔵地区の用途変更を

高水 永雄 議員（自民政心会）

町長 総合的に判断し、実施すべき状況にはない



**質問** 町には、新青梅街道が東西に走っている。町民にも利便性が増し、道路沿いは新しい町並みが出来上がっている。しかし、隣接する武蔵地区は、市街化調整区域で農業振興地域にも指定されており、利用は限られている。そこで、市街化区域に用途変更を見直すことで、地域の活性化と町の発展への起爆剤にもなりうるものと思われるが、町長の所見を伺う。



農業振興地域（武蔵地区）

**町長** 武蔵地区は、市街化を抑制すべき市街化調整区域と位置付けられ、これまで農業生産の効率化を図るため農地改良が行われてきた歴史があり、優良農地が存在する農業振興地域として、保全・育成を図る地区として、市街化区域への編入については、町全体の土地利用状況や、長期的な土地利用を検討し、区域区分の適正化を図ることが肝要であり、現段階では、総合的に判断し、実施すべき状況にはないと考えている。



ゴミ収集場に置かれた回収紙（武蔵野地区）

が注意をすれば急発進し、危険行為に出る業者は少なくない。事故が起きてからでは大変である。条例を制定していない市、町が狙われている。そこで、悪質業者の公表、20万円以下の罰金などの罰則規定を含む「古紙などの資源物の持ち去りを禁止する条例」を早期に制定すべきと思うが、町長の所見を伺う。